

La Cepalc appelle à réduire l'empreinte environnementale en Amérique latine



Santiago du Chili, 22 août (RHC) La secrétaire exécutive de la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, la Cepalc, Alicia Bárcena, a appelé les pays à coopérer, quel que soit leur niveau de revenu, pour rechercher des opportunités de développement.

"Nous parlons encore d'urgence. Nous n'avons pas explicité nos plans de relèvement transformé pour nous parler de mieux construire et reconstruire", a déclaré Bárcena dans le cadre de la Réunion exploratoire du Comité de la coopération Sud-Sud.

Elle a également souligné que l'investissement est ce qui manque le plus en Amérique latine, qu'il soit étranger ou international, public ou privé, mais a souligné la nécessité d'un objectif clair en la matière.

A son tour, Bárcena a souligné que la reprise doit générer des synergies "entre les politiques industrielles, environnementales, énergétiques, fiscales et sociales" pour encourager la création d'emplois et une croissance économique plus durable.

D'autre part, la secrétaire générale de la Commission a noté qu'il y avait une asymétrie face aux changements climatiques et en termes économiques dans la région. "Ce sont les petits États insulaires et d'Amérique centrale qui souffrent le plus"

"Les pays développés ont augmenté leurs richesses, les nôtres ont diminué", a-t-elle déclaré, tout en soutenant que la région n'a pas de mécanisme clair de financement pour l'adaptation et la résilience.

"La coopération doit inclure tous les pays, au-delà de leur niveau de revenu, et se fonder sur les problèmes et les possibilités de développement de chacun", a déclaré Bárcena.

Bárcena a également évoqué la manière dont la pandémie de Covid-19 a entraîné la baisse des budgets environnementaux et des dépenses de protection de l'environnement. L'accès aux vaccins est une autre grande asymétrie régionale.

La réunion extraordinaire du Comité de la coopération Sud-Sud a porté sur les possibilités de renouveler la coopération internationale pour le développement en Amérique latine et dans les Caraïbes et elle s'est déroulée virtuellement pendant deux jours.

Outre les paroles de bienvenue de la Secrétaire de l'Amérique latine et des Caraïbes, le Ministre des affaires étrangères du Costa Rica, Rodolfo Solano Quirós, s'est exprimé au nom de son pays, qui préside ce Comité composé de plusieurs dirigeants régionaux.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267724-la-cepalc-appelle-a-reduire-lempreinte-environnementale-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba